

Karneval in Nettetal

## Spielgemeinschaft spielt vor ausverkauftem Haus

**Nettetal-Kaldenkirchen** · Ausverkauft war die Karnevalssitzung der Spielgemeinschaft Kolping-Karneval in Kaldenkirchen. Dabei gab es unter anderem einen Mini-Elferrat und ein Wiedersehen mit stadtbekanntem Akteuren.

28.01.2024, 16:12 Uhr · Eine Minute Lesezeit



Zum „Bunten Abend“ der Spielgemeinschaft Kolping Karneval Kaldenkirchen gehörte auch die Rocky Horror Picture Show.

Foto: Ja/Knappe, Joerg (jkn)

Bei der ersten von zwei ausverkauften Sitzungen hat am Samstag die Spielgemeinschaft Kolping Karneval in Kaldenkirchen ein Feuerwerk der Extraklasse gezündet.

Den stimmungsvollen Auftakt gestalteten 30 Akteure auf der Bühne. Ihr Comeback feierten die Nummern Kellergeister, Sretep und „Drei Meter Komiteewagen“. Überraschend „klein“ lief der Elferrat in diesem Jahr auf und begrüßte das Publikum mit der Stimme vom erwachsenen

Sitzungspräsident Karsten Janz. Große und kleine Garden begeisterten die Zuschauer. Die Kolping-Tanzgruppe, Romeo und Julia und zum Finale Rocket Dancing sorgten dafür, dass niemand sitzen blieb.

Zum Ausruhen und Zuhören war zwischendurch bei den tollen Redebeiträgen von Vampire Diaries, den zwei Klempnern und Lokalmatadorin Achnes Kasulke reichlich Gelegenheit. Ein weiterer Höhepunkt war der Besuch des Nettetaler Prinzenpaares Sabine I. und Frank II..

Zum Abschluss des gelungenen Abends versammelten sich die weit mehr als 100 Mitglieder zu den Klängen von „Hoch Kaldenkirchen“ auf der Bühne.

(heko)

### Das könnte Sie auch interessieren

